

1. Record Nr.	UNINA9910229244303321
Autore	Bordeu Etienne
Titolo	Les archeveques de Mayence et la présence espagnole dans le Saint-Empire (XVI - XVII Siecle) // Etienne Bordeu
Pubbl/distr/stampa	Casa de Velázquez, 2016 Madrid : , : Casa de Velazquez, , [2015]
ISBN	84-9096-160-3 84-9096-014-3
Descrizione fisica	1 online resource (297 p.)
Collana	Bibliotheque de la Casa de Velazquez ; ; 65
Disciplina	320.943
Soggetti	Holy Roman Empire Santo imperio romano Libros electronicos. Spain Relations Germany Espana Relaciones Alemania
Lingua di pubblicazione	Francese
Formato	Materiale a stampa
Livello bibliografico	Monografia
Note generali	Contiene indice.
Sommario/riassunto	À partir l'abdication de Charles Quint, en 1556, la monarchie hispanique et le Saint-Empire Romain Germanique sont gouvernés par deux branches distinctes d'une même famille, les Habsbourg. Ces liens dynastiques ne suffisent cependant pas à maintenir des relations harmonieuses entre eux : des intermédiaires sont nécessaires pour permettre à la présence espagnole d'être efficace dans l'espace impérial. Électeurs et archichanceliers impériaux, les archevêques de Mayence jouent ce rôle durant le premier tiers du xviie siècle, une période à la fois brève et cruciale pour la monarchie hispanique. Inspiré des démarches de l'histoire sociale et connectée, ce livre rend compte des relations entre les Espagnols et les archevêques de Mayence, en montrant les difficultés hispaniques pour établir un lien avec les prélats puis, une fois intégrés à la clientèle du Roi Catholique, leur rôle essentiel comme animateurs des réseaux hispaniques dans le Saint-Empire, sur fond de tensions confessionnelles.

